

**11 septembre 1936**

**A Bellefontaine  
« Amis de Lourdes »**

La réunion des « Amis de Lourdes » du canton de Gedinne, à Bellefontaine, a eu un très grand succès.

L'assemblée générale se tint au local des œuvres, à 2 heures. Après la prière par M. le Doyen, M. le docteur Serckx, président des « Amis de Lourdes », prononça une splendide allocution.

M. le curé de Bellefontaine lui répondit avec beaucoup d'à-propos et d'humour, et sur le ton familier, cordial et plein de saveur qui lui est propre, il parla aux zéloteurs et zélatrices. Ce furent des moments de franche gaîté.

Une malade, une zélatrice et 16 « Amis de Lourdes » ont eu le bonheur d'être désignés pour aller représenter la société à Lourdes en 1936.

Après cette réunion, il y eut procession de l'église à la grotte, où M. le Doyen chanta un salut d'action de grâces. Le Saint Sacrement était porté par M. le curé de Monceau. Un beau sermon fut prononcé par M. le curé de Bellefontaine, redisant l'amour à Notre-Dame, notre Reine et notre Mère.

Cette belle journée de foi et de piété se termina par les invocations de Lourdes et la bénédiction du Saint Sacrement.